

**Intervención de la diputada Gabriela Bernal Reséndiz, con relación a los desastres naturales ocurridos en los últimos días en la Entidad.**

**La presidenta:**

Primero el diputado Ociel, diputada Gaby.

**La diputada Gabriela Bernal Reséndiz:**

Diputado Antonio Helguera, lamento mucho que use esta Tribuna para venirse a burlar de la desgracia y de la tragedia que están viviendo las familias acapulqueñas y las familias de Coyuca de Benítez.

Yo soy acapulqueña como muchas y muchos estamos aquí presentes, a lo mejor sus zapatos están muy limpios porque no se ha ido a parar a la zona de desastre, pero lo que estamos allá

y venimos hoy hasta con lodo porque hoy en el día 14 la Venta sigue inundada, donde familias se están enfermado, escuchar el testimonio de Germán padre de un capitán que su hijo falleció creo que no merece nuestra burla ni hacer escarnio de lo que está sucediendo.

Y si hoy me atreví a presentar este punto de acuerdo es porque he recorrido las colonias de Acapulco, porque he escuchado las necesidades de la gente, porque es urgente que haya un fideicomiso no de 61000 millones, se están quedando sin empleo los guerrerenses, los acapulqueños, qué va a pasar con la recaudación de impuestos del gobierno estatal si no

hay hoteles, si no hay restaurantes, qué va a pasar con todos los empleados que dependen de un ingreso directo del turismo, no hay empleo la gente tiene hambre de verdad no venimos aquí a confrontar porque la gente acapulqueña y las familias de Coyuca no quieren escuchar esto de lo político, quieren alturas de miras que le resolvamos, no que vengamos al Congreso, hay porque lo propuso la diputada Gaby Bernal y el diputado Ricardo Astudillo en contra y por mientras que se frieguen las familias.

Con el corazón en la mano se los pido, hagamos aun lado estos pleitos partidistas, hoy Acapulco nos necesita a todas y todos, hay niños que tienen hambre, hay madres que no encuentran a sus hijos, es el momento de regresar a ver a ese puerto que le ha dado tanta historia a nuestro país y a nivel internacional, es el momento de ponernos en los zapatos de esas familias que perdieron sus casas, de mamás que no encuentran que darles de comer

día con día a sus hijos y salen a la carretera a pedir ayuda.

Compañeras y compañeros diputados, hagamos una pausa a estos debates estériles y pongámonos la playera de Acapulco, pongámonos la playera de Guerrero y no vengamos aquí a burlarse del sufrimiento de muchas familias.